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L'anno duemilaventuno, il giorno 30 del mese di aprile, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima

Commissione Consiliare Permanente di Studio e dì Consultazione, con i seguenti punti

all'ordine del giorno:

1) Stadio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

3) Progetto di fattibilità tecnico ed economica per la costruzione di un complesso

per la macellazione, le lavorazioni e lo conservazione di carni bovine, suine e

ovine. Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e

per l'adozione dello variante urbanistica da porte del Consiglio Comunale ai

sensi dei commi 2,3 e 4 dell'art. 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

4) Approvazione del regolamento per il trattamento dei doti personali effettuato

tramite dispositivi di acquisizione immagini;

5) Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamen ti;



6) Approvazione progetti per la partecipazione all'avviso pubblico di invito

finanziato con risorse dell'asse 10 del programma di azione e coesione della

Sicilia Modifica ed integrazione deliberazione C.C. n. 32 del 30 luglio 2019.

7) Varie ed eventuali;

Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri La Malfa, Pino Carmelo e Grasso.

Alle ore 12.30 entrano in aula il consigliere Sidoti, Pino Angelita e La Rosa ed

il Presidente, raggiunto il numero legale, dichiara aperta la seduta.

Alle ore 12.40 chiedono di intervenire in commissione i sig.ri Giunta

Sebastiano ed il dott. Piazzo Roberto.

Il Presidente li invita ad unirsi ai lavori ed ad esporre il motivo del loro

intervento.

Prende quindi la parola il sig. Giunta che dichiara di essere residente in via

Pisacane, già via Petrarca;

Rappresenta che la via Pisacane (già via Petrarca) risulta essere , allo stato,

ancora una strada privata, tuttavia questa è pacificamente da sempre

destinata all'uso pubblico; sottolinea in particolare che la predetta strada

costituisce via di accesso ad un intero quartiere popolato da circa sessanta

famiglie e che nello stesso quartiere vi sono altre vie private ad uso pubblico,

quali ad esempio la via F.lli Bandiera, ove risiede il dott. Piazzo, di cui si è già

data la presenza.

Prende quindi la parola il dott. Piazzo che fa presente che le vie della intera

zona non sono mai state oggetto di manutenzione e/o completamento ; solo a

esclusive spese dei residenti si è provveduto ad effettuare i vari allacci;

rappresenta che le strade della zona risultano del tutto impraticabili e sono

prive di illuminazione e quindi costituiscono un serio pericolo non solo per i

residenti (che ormai ne conoscono le insidie), ma, in generale per tutti quei

cittadini o meglio per quegli automobilisti e motociclisti che vi si avventurino.

Evidenzia che diversi sono i residenti disabili o con problemi di mobilità.

Precisa che l'amministrazione comunale si è occupata soltanto di una parte di

strada, precisamente la parte inferiore della via Petrarca, oggi via Pisacane.

Alle ore 12,55 entra in aula il consigliere Lepro.

A questo punto entrambi i cittadini presenti fanno presente di disporre di

ampia documentazione e ne esibiscono alcuni estratti alla commissione, tra
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questi, in particolare, la relazione di pubblica utilità al tempo fornita

all'amministrazione Speciale che ne aveva fatto richiesta.

Alle ore 13,05 il cons. Pino Angelita abbandona i lavori della commissione.

Rammentano altresì i sigg.ri Giunta e Piazzo che i proprietari delle strade sì

sono più volti dichiarati disponibili a cederne la proprietà al Comune a titolo

gratuito; consegnano copia di istanza datata 04/03/1997 sottoscritta in calce

da vari residenti.

Reiterano, pertanto, in questa sede la predetta richiesta, chiedendo che la

commissione voglia sollecitare ramministrazione a prendersi carico della

questione per gli adempimenti opportuni con carattere di urgenza, poiché le

condizioni della strada e della intera zona, anche a seguito dei ripetuti recenti

fenomeni meteorologici con carattere eccezionale (precipitazioni che hanno

causato frane nell'intero territorio comunale], hanno compromesso

ulteriormente la già delicata situazione.

In conclusione, invitano la Commissione a segnalare quanto sopra esposto a

Chi di competenza.

Si tratta brevemente il punto 6] dell'OdG e si stabilisce di porlo in votazione

nella prossima seduta.

Alle ore 13,20 il cons. Sidoti lascia i lavori di commissione.

Alle ore 13,30 la seduta viene dichiarata chiusa.

.Segretario lì Presidente


